



Chaud cho-chocolat !

publié le 22/01/2019

Descriptif :

Les Sentinelles et référents ont proposé aux élèves du collège un chocolat chaud !

C'est sous un magnifique soleil que Sentinelles et Référents a renouvelé l'opération « Chocolat chaud » à destination de toute la communauté du collège Jules Supervielle. À cette occasion, les Sentinelles et Références des lycées Maurice Genevoix et Simone Signoret sont venus prêter main forte à leurs cadets.

Pour rappel, Sentinelles et Référents est un dispositif de lutte contre le harcèlement qui existe depuis 2017 au sein du collège. Ses buts : informer, sensibiliser, lutter, soutenir et fédérer. Tous les ans, de nouvelles recrues sont formées, ce qui amène aujourd'hui à un total de 22 Sentinelles (= les élèves) et 10 Référents (= les adultes).

L'opération « Chocolat chaud » avait pour objectif de créer un temps fort, un moment convivial d'échanges entre adultes et élèves.

Chaque personne devait offrir son plus beau sourire en échange d'un chocolat chaud. Un VÉRITABLE chocolat chaud, avec des carreaux fondus dans le lait, soigneusement préparé par les agents.

Objectif atteint ? Au rendez-vous, de magnifiques sourires, des discussions animées, des mains et des cœurs réchauffés, et une envie de recommencer !



